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网友黄药师：罗四路银

凤陶瓷门口车流量很大，但

是路口处却没有信号灯，公

交车呼啸而过，电动车、出租

车也川流不息，车辆的小刮

小蹭屡见不鲜。

张先生 31**983：河东

区相公镇相二村旁 324 国道

路旁有个金国超市，因为超

市离国道很近，门口车流量

很大，又是个丁字路口，人们

躲车都躲不及，经常出现交

通事故。

刘先生 134*****755：

家住凤凰岭街道义和岭村的

刘先生说，9 月 10 日中午，

他在自家养的藕池边捡到一

只受伤的信鸽，这只信鸽脖

颈下有一撮毛成草绿色，右

脚上还贴着 CHN 2 0 0 9 -

1016731 的编号，目前，信鸽

伤势好多了，刘先生想为它

寻找主人。

市民殷女士：殷女士反

映，有两位老人在自己房子南

边的窗底下养了几只鸡，逢阴

雨连绵时，都不能开窗，气味

很大。记者了解得知，老人年

轻家境贫寒，养鸡是害怕浪费

粮食，而且老人表示以后不准

备再养了，殷女士表示理解。

网友颓废：郯城古城路

邮电局家属院附近的路段，

从前道路还很干净，周围居

民都很喜欢在这散步，现在

环卫工人也不扫了，泥土很

多，下雨时还发臭，草都长到

路上了。

记者 付茜 整理

一户一表改造

收费咋定才合理

玉兰小区李女士：我们

小区 9 月初突然停水，原来

是一直负责收取水费的小

尚没有将钱交给自来水公
司，而是携款失踪了，致使

24 户居民半月吃不上水。如

今不少业主商量着进行水

表的户表改造，但是由于居

民普遍觉得费用太高，现在

只有五六户业主交了费用。

生资小区马先生：砚池

街上的生资小区近期遇上

了大麻烦，先是物业撤出了

小区，今年 4 月底刚成立的
业主委员集体辞职，造成小

区管理真空。由于小区并未

实行户表改造，以前均是物

业工作人员上门进行抄表，

然后将小区所有业主的水

电费一并交给自来水公司，

现在小区成了“无头鸟”，无

人收取水电费，小区面临断

水。

东兴小区王女士：因为

小区并未实行户表改造，管
道年久腐蚀，滴漏现象严

重，每个月居民都要多均摊

很多钱。物业进门抄表时，

不少居民不让进，拒交水电
费，这部分钱又均摊到其他

业主身上。

没有进行户表改造的

小区的确存在各种麻烦，您

是不是也深有体会呢？如果

您的小区已经进行了户表

改造，业主是否因此而得到

很多实惠呢？欢迎您加入本

周的话题讨论。

2006 年，临沂市已经出台了《关于实施城市居民用水一户一表计量出户工程的通知》，正式启动了“一户一

表、计量出户”工程，计划在三年内完成。但是 2010 年仍有很多小区还没有进行完户表改造，并且存在种种困

难，记者邀请读者就这一话题，进行讨论。

本周主持：付茜
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20 余个摊位

“霸占”小区门口

本报 9 月 19 日讯

(记者 吴慧)20 余个摊位

占据小区南门，把整个小

区门口堵了个严实，居民

进出小区都很不方便。铁

路小区孙阿姨向记者诉

苦。

记者在铁路小区南

门发现，煎饼摊、烤鸭摊、

炸串摊占据在小区南门

附近，而附近又有一小

学，每当学生放学，整个

小区南门就被裹了个严

实。

该小区孙阿姨说，

小区南门这些摊位已经

好几年了，最多时有 20

多个，虽然给小区内的
居民带来了些许便利，

但也造成了拥堵，特别

是三餐时间，本来南门

就不是很宽敞，加上这

些小摊贩，居民进出很

不方便。

针对小区南门的这

些小摊贩，该小区物业公
司一工作人员表示，城管
执法人员曾经清理过，可

过不了几天，这些小摊贩

就会再回来。物业也知道
这些小商贩造成的拥堵

情况，但也没有好的解决

办法。

购过节物品

社区埋单

9 月 18 日，南坊街道

柳青苑社区杨思金等几位
居民凭粮油供应证在社区
生活服务中心免费购置过

节物品。南坊街道在旧村

改造过程中，不仅高标准
为社区居民建设了生活服
务中心，而且还向居民发

放粮油供应证，居民凭证

可免费领取一定数额的粮

油等生活用品。

通讯员 臧德三 记

者 张帆


